

Témoignage de Kulushi Sifo, 40 ans

Kulushi vient de rentrer dans son village, Monsensa, après presque un an d'absence. Les combats entre groupes Mai-Mai et les forces armées de la RDC (FARDC) l'avaient obligée à fuir en laissant tout derrière elle. Sa maison a été détruite pendant les combats, et son champ pillé.

Kulushi Sifo, 40 ans

A son retour, ses voisins l'ont aidée à construire un abri temporaire. Aujourd'hui, elle vit de l'agriculture. Elle travaille comme journalière dans les champs d'autres villageois, en échange de quelques pousses de manioc. L'aide de Première Urgence Internationale lui a permis de recevoir du matériel agricole et des semences, qui ont remplacé la houe et les semences perdues, lui permettant ainsi de subvenir de nouveau à ses besoins.

L'insécurité des campagnes, entre violences intercommunautaires et exactions de milices armées, l'a obligée à migrer vers les zones urbaines, comme de nombreuses personnes. Sans travail, celles-ci développent l'agriculture urbaine pour pouvoir survivre.





(Cliquez sur la photo pour l'agrandir.)

OUT OF HOME

Visages et témoignages de déplacés du Katanga
en République démocratique du Congo